

Le Conseil scientifique de la ville d'Ivry



C'est le lundi 13 décembre, alors que le Conseil scientifique de la ville d'Ivry tenait sa dernière plénière de l'année 2021, que nous avons appris en direct la tragique nouvelle du décès de Patrick.

Un silence pesant, soudain, s'est abattu sur notre groupe.

Parmi nous, les plus anciens des membres savaient que Patrick avait contracté la Covid depuis plusieurs semaines et qu'il se battait courageusement pour survivre. Et ils attendaient avec un faible espoir certes, mais, hélas, avec surtout beaucoup d'inquiétude les nouvelles, craignant une issue fatale à laquelle nous ne voulions pas croire.

Patrick faisait partie du Conseil scientifique de la ville d'Ivry depuis longtemps. Dans cette instance particulière, formée de personnalités diverses et contrastées, il était toujours présent, sensible, ouvert et tolérant.

Au cours des nombreuses rencontres que, régulièrement, nous avons pour élaborer nos rapports destinés au Maire et au Conseil municipal, il savait apporter, avec la modestie et la simplicité qui le caractérisaient, son expertise qui était grande, sa culture, et ses connaissances. Et il permettait ainsi d'ouvrir notre réflexion commune à de nouvelles perspectives. Sa parole comptait.

En 2021, alors que nous nous efforcions, bien que confinés, de finaliser avec tant de difficultés notre dernier rapport et que les obstacles matériels s'étaient multipliés, comme la contrainte de devoir communiquer à distance, il n'avait jamais mesuré son temps et nous savons tous ce que nous lui devons.

Nous perdons un compagnon qui laissera une grande trace en nous.

Patrick était un vrai modèle d'intelligence, de gentillesse et d'humanité.

Pour le Conseil scientifique

Michel Petey